



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Bripka Dede Irvana Sakti, Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Jan 18, 2024 - 11:56



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung  
-7'54'39", 1 06'54'35", 11 4,6m, 7'  
17/01/2024 13:12:45

*Bripka Dede Irvana Sakti, Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Sukabumi, 18 Januari 2024 - Bripka Dede Irvana Sakti, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, menggelar kegiatan anjungsana atau DDS (Dialog Dengan Warga Sosialisasi) yang penuh makna pada Kamis (18/1). Kegiatan yang berlangsung di

Kp. Rancabali tersebut berhasil menciptakan momen akrab antara petugas keamanan dan warga setempat.

Dalam sambutannya, Bripka Dede tidak hanya menyampaikan pesan kamtibmas, namun juga memberikan himbauan-himbauan yang relevan dengan kondisi sekitar. Ia mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas dengan melibatkan diri dalam ronda malam di Pos Satkamling.

"Kami berharap agar warga Desa Kertaangsana dapat menjadi garda terdepan dalam menjaga keamanan lingkungan kita. Dengan melaksanakan ronda malam, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua," ungkap Bripka Dede.

Selain itu, petugas berpengalaman ini juga mengingatkan warga untuk tetap menjaga kebersihan lingkungan, terutama mengingat musim hujan yang dapat membawa dampak buruk. Himbauan ini sebagai langkah preventif agar masyarakat dapat mewaspadaai potensi bencana alam.

Dalam upaya mencegah tindak kejahatan, Bripka Dede menekankan pentingnya pengamanan kendaraan. Warga diajak untuk memarkirkan kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai bentuk langkah preventif.

Di tengah gencarnya informasi, Bripka Dede juga memberikan peringatan terkait berita palsu atau hoax, khususnya yang berkaitan dengan Pemilu tahun 2024. Ia mengajak masyarakat untuk tidak terprovokasi dan selalu memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya.